



DÉSFILE DE CORCHOLATAS EN LA PLENARIA

Segob pide a senadores y diputados promover 4T

JAVIER DIVANY

Sheinbaum, Ebrard, López y Monreal hacen llamado a la unidad y continuidad

Los aspirantes presidenciales de Morena se reunieron ayer con legisladores de ese partido de cara al inicio del periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, para destacar la importancia de la continuidad del proyecto de la *Cuarta Transformación*.

El primero en presentarse fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien pidió a los diputados y senadores a salir a las calles a promover a la 4T.

"El presidente cree que es el momento de ustedes, de que sean ustedes los que vayan a la vanguardia de la *Cuarta Transformación*, que este año lo dediquen a hacer mucha política en el territorio, aunque hay medios de comunicación que después me van a querer acusar de otras cosas", dijo a sus correligionarios.

Mencionó que el año pasado fue un periodo muy intenso en donde se obtuvo entre otras cosas la reforma constitucional a la Guardia Nacional, la reforma a las leyes secundarias en materia electoral, las vacaciones, el cambio de horario.

"Ustedes dieron muestras de compromiso con el proyecto de nación, por eso ahora en diciembre que hubo la reunión con el presidente de la República, pues se le reconoció su trabajo su dedicación, su entrega", indicó el titular de la Segob.

Por su parte, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, advirtió que por encima de todo está el proyecto de transformación,

el apoyo por siempre al presidente Andrés Manuel López Obrador y que todo compañero que sea calumniado debe ser defendido.

Aseguró que en ningún momento ha violado la ley electoral y a su vez pidió a los medios que se difundan los logros en el Sistema de Transporte Colectivo Metro, esto ante la campaña que se ha desatado en su contra.

Añadió que frente a lo que va a definirse en 2024 es importante la unidad dentro del movimiento y ponerlo por encima de todo.

"Es un llamado a la unidad, no está por demás reiterarlo siempre. Siempre hemos llamado a la unidad con base en los principios".

En su turno, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, pidió que, dentro de la elección del candidato a la presidencia de la República para el 2024, se respeten los acuerdos y que la encuesta que se haga esté bien hecha y manifestó estar "requeteconfiado" y optimista en su participación.

"Que es lo que pedimos, es que respeten los acuerdos, que la encuesta esté bien hecha, que la gente pueda participar y eso es lo que estamos viendo y soy optimista", manifestó tras hablar con la prensa, previo a su participación en la Plenaria de los diputados de Morena en San Lázaro.

Marcelo Ebrard fue recibido en la Cámara de Diputados con mariachi, porras y *El carnalito Marcelo* un muñeco de trapo, por parte de un grupo de simpatizantes de su partido que lo apoya a su aspiración presidencial.

El canciller habló de los acuerdos recientes con el vecino país de Estados Unidos y aseguró que entre ellos está el de la regularización de un millón 250 mil mexicanos.



"Lo que tenemos acordado y ya ahorita, ya vamos a empezar. Están distribuidos en 25 ciudades de los Estados Unidos, son un millón 250 mil, ya los tenemos ubicados, coordinador de este proyecto en los Estados Unidos, el embajador Esteban Moctezuma, con apoyo de los cónsules, y en México el subsecretario para América del Norte, Roberto Velazco".

SEGÚN SHEINBAUM

TODO COMPAÑERO que sea calumniado debe ser defendido



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

SECRETARIO DE GOBERNACIÓN

"El presidente cree que es el momento de ustedes, de que sean ustedes los que vayan a la vanguardia de la Cuarta Transformación, que este año lo dediquen a hacer mucha política en el territorio"



Marcelo Ebrard fue recibido en la Cámara de Diputados con mariachi y porras